
Economia - Patuanelli: "Per Alitalia c'è

stato un calo drammatico delle entrate"

Roma - 23 giu 2020 (Prima Pagina News) "Oggi abbiamo 232

milioni in cassa, nonostante l'emergenza Covid"

"Siamo in un momento molto delicato, ci sono ingenti risorse ma c'è la gestione di un momento molto

particolare per il trasporto aereo". E' quanto ha dichiarato, in audizione in Commissione Trasporti, il Ministro

per lo Sviluppo Economico Stefano Patuanelli, in merito al trasporto aereo, in particolare l'Alitalia, e agli

aeroporti. "C'è stato un calo drammatico delle entrate. Oggi abbiamo 232 milioni in cassa, nonostante

l'emergenza Covid", continua.

(Prima Pagina News) Martedì 23 Giugno 2020
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